
 

 
Verbale di riunione online Consulta PR  

Giovedì 14 ottobre ore 18 
 

Convocazione ore 17.45 

La riunione inizia alle  ore 18 

Presenti: 

Dott.ssa Barbara Paolini – Presidente della Consulta PR Toscana  

Dott. Maurizio Battino – PR Marche 

Dott. Paolo Di Berardino – PR Abruzzo 

Dott. Santo Morabito – PR Sicilia 

Dott.ssa Romana Aloisi – PR Calabria 

Dott. Mario Parillo – PR Campania 

Dott. Angelo Michele Carella – PR Puglia 

Dott.ssa Ilenia Grandone – PR Umbria 

Dott. Pierandrea Vinci – PR Friuli Venezia Giulia 

Dott. Michelangelo Valenti – PR Piemonte 

Dott.ssa Luisella Vigna – PR Lombardia 

Dott. Rocco Eletto – PR Basilicata 

Dott. Pierpaolo Pavan – PR Veneto 

Assenti giustificati 

Dott.ssa Annalisa Maghetti – PR Emilia Romagna 

Dott. Carlo Pedrolli – PR Trentino Alto Adige 

Dott. Marco Tagliaferri – PR Molise 

Dott. Claudio Tubili – PR Lazio 

Dott. Stefano Pintus – PR Sardegna 

 

Ordine del giorno 

 Accreditamento centri obesità ADI 

 Aggiornamento Audit sorveglianza Sistema di Gestione della Qualità 

 Varie ed eventuali 

 

Il Presidente della Consulta aggiorna in merito all’invio dei questionari per l’accreditamento dei 

centri obesità ADI, riferendo che non sono molti i questionari arrivati.  

E’ stato inserito dentro il prossimo numero della RINM ed è stata approvato l’invio anche attraverso 

una newsletter specifica che verrà fatta dopo il congresso. 

 

 



Il Referente Sistema Gestione della Qualità (RSGQ) riferisce in merito all’audit di sorveglianza: 

osservazione e punti di forza. Viene specificato i punti deboli su cui si deve lavorare di più e porre 

correttivi al fine di migliorare i percorsi. 

Viene ricordato le attività che verranno auditate il prossimo anno 

 

Il Presidente della Consulta raccomanda invio della programmazione delle attività nei tempi utili per 

la condivisione con il Direttivo. 

 

Dott. Battino Direttore del Mediterranean Nutrition and Metabolism Journal aggiorna 

sull’andamento della rivista che ha un andamento migliorativo, pur restando sempre scarso il 

contributo dei soci ADI. Sollecita una condivisone su twitter e i canali social. 

 

Considerazioni generali  

Indicazioni in merito alle proposte di formazione da programmare per le tre macroaree per il 

prossimo anni, con il suggerimento di tenere in considerazione le esigenze dei diversi territori.  

L’invio dei questionari di accreditamento dei centri obesità ADI è stato condizionato dal ricevimento 

dell’elenco dei soci a fine settembre, il ricevimento nello stesso contesto anche della situazione 

finanziaria regionale, non ha reso possibile decidere prima in merito a donazioni per le attività 

sociali.  

Difficoltà nell’interpretazione dell’elenco soci che resta poco pratico nella visualizzazione e non è 

presente la legenda di interpretazione delle fasce dei colori. 

Emerse diverse problematiche di comunicazione con la segreteria, per la mancanza o ritardo di 

risposte alle comunicazioni: mail, telefono, anche in merito alla richiesta dell’invio elenco soci. 

Chiarimenti riguardo ai ritardi di invio documenti, uscita della rivista; documenti e comunicazioni 

relative al congresso (logistica, link zoom, documenti per il congresso). 

Utilizzo di un unico indirizzo mail per le comunicazioni inerenti alla società al fine di non creare 

confusione. Difficoltà a capire chi è l’interfaccia a cui si devono rivolgere (è stato spiegato 

l’organigramma della segreteria).  

Maggiore compartecipazione alle attività della società. 

 

Il presente verbale è stato condiviso e approvato da tutti i PR. 

 

Presidente della Consulta 

Dr Barbara Paolini 

 

 


